



COMITÉ DE COORDINATION DES COMITÉS DE SANTÉ ET SÉCURITÉ

À l'automne 2019, nous avons eu deux rencontres, soit le 19 septembre et le 14 novembre. En 2020, une première rencontre a eu lieu le 20 février.

Nous avons fait le suivi des comités de santé et sécurité des districts qui sont tous sur pied. À l'automne, tous les directeurs syndicaux ont été formés sur la visite d'inspection et l'enquête accident par l'APSSAP et la Sûreté du Québec. De plus, au mois d'octobre 2019, les directeurs ont été formés sur l'ergonomie des équipements et de bureau, ainsi que sur le bon positionnement dans le véhicule. Cette formation a été donnée par M^{me} Catherine Brunet, conseillère en prévention à la SQ, assistée d'un moniteur en emploi de la force et de l'APSSAP. À ce sujet, plusieurs fiches et vidéos sont disponibles sur l'Intranet de la SQ, onglet santé et sécurité, ou sur le site Internet de l'APPQ.

Plusieurs sujets ont également été discutés :

- les rencontres des services spécialisés avec des psychologues que l'on voudrait étendre à tous les membres, au moins une fois par année ;
- le fonctionnement des comités de santé et sécurité des districts ;
- les formations ;
- la défaillance répéteur urbain à Rimouski en cours de réalisation ;
- la prévention pour les tiques ;
- la patrouille solo ;
- la naloxone ;
- la trousse disponible pour le fentanyl ;
- le guide d'accueil des nouveaux membres des comités SST.

Alphée Simard

Vice-président en Santé et sécurité au travail
et aux ressources matérielles